
Résumé du PFE : sous titre: Evolution de la peste des petits ruminants à travers le monde

Résumé : 
La peste des petits ruminants (PPR), connue également sous le nom de " Peste caprine " est une maladie due à un morbilivirus. Elle est réputée légalement contagieuse, et transfrontalière, qui affecte les petits ruminants domestiques et sauvages. La peste des petits ruminants est une maladie a dissémination rapide et est responsable de nombreux dégâts économiques à travers le monde, L'objectif de ce travail est de décrire l'évolution de la PPR depuis son apparition jusqu'à aujourd'hui à travers le monde, comment et pourquoi évolue-t-elle aussi rapidement, et de décrire les moyens et la stratégie de lutte envisagées.

Abstract:
Peste des petits ruminants (PPR), also known as "caprine plague", is a disease caused by a morbilivirus. It is considered to be legally contagious, and transboundary, which affects domestic and wild small ruminants. Plague of small ruminants is a rapidly spreading disease and is responsible for many economic damages throughout the world, The objective of this work is to describe the evolution of PPR from its appearance up to today throughout the world, how and why it evolves as quickly, and describe the means and the strategy of fight considered.

